

## 中学部 修学旅行

中学部修学旅行は11月1日(月)～2日(火)の1泊2日で実施しました。

一日目は、気仙沼シャークミュージアムを見学し、 $-20^{\circ}\text{C}$ の氷の世界を体験しました。次に南三陸町サンオーレ袖浜海水浴場を散歩し、南三陸ホテル観洋に泊まりました。

二日目は、石巻の石ノ森萬画館を見学して、お土産を買いました。お昼にはレストランでハンバーグを食べました。天気に恵まれて思い出に残る楽しい旅行となりました。

## 中学部 ミニ運動会

10月14日(木)中学部でミニ運動会が行われました。ミニ運動会当日に向けて、徒競走なども一生懸命に練習してきましたが、前日の雨の影響で校庭での実施が難しく、校舎前駐車場での実施となりました。当日はBTSの「Dynamite」の曲に合わせてダンスを楽しんで踊りました。

## ♪ 芸術鑑賞会 ♪

11月2日(火)と5日(金)に本校体育館で「フルートとピアノの世界旅行」というテーマで芸術鑑賞会が開かれました。フルートの池田緋沙子さんとピアノの佐藤真弓さんが奏でる音色を、生徒たちは五感で感じ、心豊かな時間を過ごしました



### ★生徒の感想(高等部・一部抜粋)★

♪フルートやピアノの生演奏は初めてでした。とてもきれいな演奏でまた聞きたいです。

♪世界中の音楽が聴けてとっても良かったです。

♪嵐の曲でカイトが聴けて嬉しかったです。私が渡した手工芸班で作ったマスクを使ってくれたら嬉しいです。

♪口笛吹きと犬の曲を聴いてすごく心が落ち着きました。

♪いろいろな曲を聴いて本当に世界に行ったような気分を感じ取れて良い音色でした。